
 

3 Comunicaciones Estratégicas 
Comodoro Rivadavia – Chubut – Argentina 

servicio@3comunicaciones.com.ar – www.3comunicaciones.com.ar 

Medio: El Patagónico – 
Comodoro Rivadavia 

Fecha: 14-09-2011 
 

Pág.: 2 
 

 
 

 



 

3 Comunicaciones Estratégicas 
Comodoro Rivadavia – Chubut – Argentina 

servicio@3comunicaciones.com.ar – www.3comunicaciones.com.ar 

Medio: El Patagónico – 
Comodoro Rivadavia 

Fecha: 14-09-2011 
 

Pág.: 10 
 

 
 

 



 

3 Comunicaciones Estratégicas 
Comodoro Rivadavia – Chubut – Argentina 

servicio@3comunicaciones.com.ar – www.3comunicaciones.com.ar 

Medio: El Sur Hoy – Pico 
Truncado 

Fecha: 14-09-2011 
 

Pág.:  
 

 
 

El pueblo quiere saber lo que se oculta  

 
El pasado 9 de septiembre, los vecinos autoconvocados por el NO A LA MINA presentaron una notas dirigidas a 
autoridades provinciales y locales requiriendo información puntual acerca de aspectos de la aplicación de la ley 5001y el 
estado de proyectos mineros en nuestra procinvia, a raíza de declaraciones verbales de funcionarios provinciales y 
municipales así como también por las actividades de la empresa Yamana Gold en Esquel.  
  
Por Asamblea de Vecinos Autoconvocados de Esquel por el NO A LA MINA 
  
12/09/2011. La presentación contaba con más de doscientos cincuenta firmas de vecinos de esta ciudad y tres de ellos 
fueron los encargados de entregarla en las mesas de entradas del Concejo Deliberante y el municipio el viernes pasado. 
  
A pesar de los anuncios de los funcionarios sobre la supuesta necesidad de un debate sobre la cuestión minera, el cual 
debiera sostenerse en una amplia información a la sociedad, los datos que proporcionan las autoridades se limitan a 
declaraciones periodísticas con referencias tendenciosas, recortadas e insuficientes. 
La nota está dirigida conjuntamente al Ministro de Medio Ambiente de Chubut, a la Legislatura de la Provincia del 
Chubut, al Intendente de la ciudad de Esquel y al Concejo Deliberante de Esquel. A los dos primeros fue enviada 
mediante pieza postal. 
  
La permanente sucesión de declaraciones de autoridades provinciales y municipales favorables a la instalación de 
explotaciones mineras en Chubut, prohibidas por la ley 5001, así como la reciente presencia en la ciudad de un alto 
directivo de Yamana Gold mantienen en alerta a la comunidad que sostiene desde hace casi nueve años su rechazo a 
la actividad minera a gran escala. 
  
En una maniobra articulada con las empresas del sector minero, el gobernador Mario Das Neves, su ministro de medio 
ambiente, Juan Garitano, y otros funcionarios provinciales respaldan la minería proponiendo un supuesto debate sobre 
la cuestión y la modificación o derogación de la ley 5001. 
  
En los últimos ocho años han crecido sugestivamente los permisos de cateo y exploración de oro, cobre, uranio y otros 
minerales otorgados por el gobierno en la región de la meseta. Los derechos mineros otorgados totalizan unas dos 
millones de hectáreas, superficie equivalente a casi el 20 por ciento del territorio provincial. 
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El intendente de Esquel, Rafael Williams, también se sumó a esas iniciativas en una clara provocación a una comunidad 
que al cabo de informarse, realizar asambleas y movilizaciones rechazó abrumadoramente la actividad minera en la 
consulta popular del año 2003. 
  
Texto de la nota 
  
Esquel, 4 de Septiembre de 2011 
  
  
            Al Sr. Ministro de Medio Ambiente de Chubut, Sr. José Garitano 
            A la Legislatura de la Provincia del Chubut 
            Al Sr. Intendente de la ciudad de Esquel, Sr. Rafael Williams 
            Al Concejo Deliberante de la ciudad de Esquel 
  
  
            De nuestra consideración: 
  
            Los abajo firmantes tenemos el agrado de dirigirnos a Uds. a fin de solicitar se dé información detallada, en 
forma pública y en el tiempo perentorio que la urgencia e importancia del tema amerita,  acerca de: 
  
            1.- Las acciones realizadas en cuanto a la zonificación del territorio provincial prevista en la Ley Provincial Nº 
5001 del año 2003 que prohíbe la Explotación de Minerales a Cielo Abierto con el uso de Cianuro. Asimismo, se informe 
claramente sobre cuál ha sido hasta ahora la participación del Consejo Provincial del Ambiente que debe intervenir en la 
zonificación. También, cómo está conformado el mismo, especialmente cómo se designó a sus miembros, y a qué 
entidades representan. 
  
            2.- El estado de los proyectos mineros en etapas de prospección, cateo, exploración y/o explotación que se 
desarrollan actualmente en el territorio provincial. 
  
            3.- Cuáles son las actividades que la empresa Yamana Gold pretende desarrollar en nuestra ciudad, dado que 
tomó estado público la compra de los activos de su antecesora, Meridian Gold, a pesar de la decisión soberana de la 
ciudadanía de Esquel, expresada en el Plebiscito del 23 de marzo de 2003, rechazando el emprendimiento minero en el 
Cordón Esquel que aquella pretendía concretar. 
  
            Fundamos nuestra solicitud sobre el derecho republicano que nos asiste como argentinos en relación al carácter 
público de la información que afecta a la ciudadanía, consagrado en la Ley Nacional Nº 25.831 de Información Pública 
Ambiental y su correlativa Ley Provincial Nº 3764, así como también en nuestra preocupación ante la presencia de 
personal jerárquico de Yamana Gold en nuestra ciudad; los avances de empresas en otras zonas de la Provincia, como 
Pan American Silver en el Proyecto Navidad, o la delegación de responsabilidades estatales en compañias mineras, 
como en el caso de la comuna de Gan Gan. 
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Murió un obrero en la mina de Sierra Grande  

 
Cerca del mediodía de ayer, en el interior de la mina de Sierra Grande ocurrió un accidente en el 

que un operario de la misma perdió la vida trágicamente. 
 

Las tareas se desempeñaban normalmente en la mañana de ayer, hasta que aproximadamente a las 
once de la mañana, la alarma se disparó desde las profundidades de la Minera MCC. 

Un operario que se encontraba operando una máquina cargadora, una Toro 400, y al parecer no vio 
que su compañero estaba en la línea de circulación, por lo que lo habría aplastado de manera 

accidental. 
Si bien las circunstancias en que ocurrió el trágico suceso aun no fueron confirmadas, de inmediato 
se dio intervención al personal de policlínico Pablo Bianchi, que junto a la policía de la localidad 

rionegrina, llegaron hasta el nivel 246, a unos 146 metros de profundidad. En la tarde de ayer, 
aproximadamente a las 19 horas, una vez que la médica del policlínico confirmó las circunstancias 

del deceso, se autorizaba la extracción del cuerpo a la superficie y el comienzo del velatorio, debido 
a que no habría motivo para la realización de una autopsia. 

En el hecho tomó intervención el juez Juan Bernardi, titular del Juzgado de Instrucción 2 de 
Viedma. 

La victima fue identificada como Alberto kruk, un oven de 40 años, vecino de Sierra Grande, un 
operario con experiencia tal, que era instructor de maquinistas y justamente quien manejaba la 

máquina su alumno y amigo, que sufrió un fuerte estado de shock por el suceso vivido, en el que 
perdió la vida Kruk. 

De inmediato, la empresa Minera MCC suspendió las actividades en la mina y emitió un 
comunicado en el que mencionaba la suspensión de actividades hasta nuevo aviso, brindaba sus 
condolencias a la familia del operario fallecido, poniendo todo lo necesario a disposición de la 

justicia y la familia de Kruk. 
El hecho conmocionó a la comunidad minera de Sierra Grande, sumamente identificada con la 

actividad y cada cuestión que ocurre en la mina. Cabe destacar que se trata del primer accidente que 
ocurre en las profundidades desde que Minera MCC se hizo cargo de la ex Hipasam. El último 

suceso trágico había ocurrido en el mes de noviembre del año pasado, pero en la superficie, en el 
que un operario de la mina perdió la vida aplastado por una descarga de piedras desde una tolva.  

Medio: El Chubut - Trelew 
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Ocurrió cerca de las 11 

Joven muere en la mina de Sierra Grande 

 

 

Un nuevo accidente se registró en la mina 
Sierra Grande, y otra vez, un obrero 

perdió la vida, al parecer, aplastado por 
una máquina. 

El hecho ocurrió en el nivel 250, mina adentro, a 150 metros de profundidad y las causas aún se 
desconocen. 

La empresa a cargo de la explotación del hierro aún no dio una confirmación oficial acerca del 
asunto, aunque trascendió que el desafortunado trabajador tendría unos 35 años. 

 

Medio: Noticias Net – Viedma 
 

Fecha: 14-09-2011 
 

Pág.:  
 



 

3 Comunicaciones Estratégicas 
Comodoro Rivadavia – Chubut – Argentina 

servicio@3comunicaciones.com.ar – www.3comunicaciones.com.ar 

Medio: El Periódico Austral – 
Río Gallegos     

Fecha: 14-09-2011 
 

Pág.:  
 

 

Dos empresas, dos actitudes  
 
El diputado de Gobernador Gregores diferenció a los responsables de Triton y Coeur en la relación 
con la comunidad. 
El diputado por la localidad de Gobernador Gregores, Jorge Turinetto, integra la Comisión de 
Desarrollo, Industria, Comercio y Minería. Habló sobre la responsabilidad social en materia de 
explotación minera en las proximidades de su localidad.  
En la zona de influencia de la localidad hay dos emprendimientos dedicados a la explotación de oro 
y plata, con mayor porcentaje de este último metal.    
El diputado hace una muy clara diferenciación en el modo en que los responsables de ambas 
empresas llevan adelante su relación con la comunidad, al aclarar que “por un lado está Minera 
Triton con el proyecto Manantial Espejo, que saca el doré para exportación, a la que desde siempre 
le interesó la responsabilidad social hacia el pueblo, integrándose con la comunidad, le dio prioridad 
a todas las instituciones públicas y en especial a la Municipalidad; es una empresa que en su 
expansión ha creado aproximadamente 750 u 800 puestos de trabajo y está desarrollándose en 
forma paulatina con muchísimo éxito dentro de Gregores con una muy buena integración”.  
Turinetto agrega que Minera Triton está colaborando este año con un volumen de dinero que ronda 
los 4,5 millones de pesos, que los ha aportado al Municipio para que éste los administre, de esta 
manera el Ejecutivo Municipal los canaliza a través de asociaciones y entes, tales como el Hospital 
Regional que ha podido incorporar una ambulancia totalmente equipada o al cuartel de Bomberos 
adquirir una autobomba cero kilómetro con los elementos requeridos a las necesidades propias del 
lugar, pudiendo el Municipio incorporar camionetas para el área social y un sistema de cámaras que 
ya está necesitando. Agrega el Diputado que “para el Día del Niño les ha regalado a todos los 
chicos un juguete y una torta, cuyas dimensiones nunca había visto el pueblo, estas cosas son las 
que se ven y muestran que está siempre predispuesta a colaborar con la localidad”.  
 
NO TODO ES LO MISMO  
 
Respecto de la empresa Coeur, responsable del yacimiento Mina Martha, Turinetto sostiene que 
“lamentablemente no se ha integrado tanto a la sociedad porque no ha respondido o lo hizo 
escasamente a las solicitudes, que desde distintos estamentos se le ha solicitado, tampoco colabora 
con el Municipio en la medida que lo hace la empresa que le mencioné anteriormente y estamos 
esperando todavía que antes de fin de año, se pueda cumplir ese porcentaje que no representa un 
monto importante para ellos y sí lo es para el Municipio y para la sociedad”.  
El legislador mantiene firme aquello de que la esperanza es lo último que se pierde y cree que a 
través del diálogo de las distintas organizaciones de la localidad, se pueda lograr la esperada 
integración, además sostiene que esta empresa fue la primera en radicarse, es decir que lleva un 
importante tiempo de explotación con los beneficios que ello reporta. 
Otro punto que destaca Turinetto es el referido a la contratación de mano de obra local, e indica que 
si bien esta empresa ha tomado mano de obra, siempre es esperable un esfuerzo mayor para dar 
trabajo a los locales y no a personas de otras partes del país y del exterior. 
Con respecto a los cambios que se han operado en su pago chico por la actividad minera, indica el 
diputado que la localidad ha cambiado profundamente, también recuerda que la cantidad de 
habitantes de aquella época era de unos tres mil habitantes, siendo la actual aproximadamente siete 
mil, todo esto al ritmo de un crecimiento en infraestructura y servicios de los que tanto el Gobierno 
provincial, el nacional y el municipio actuaron mancomunadamente. 
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Conforme con lo que hasta ahora se ha logrado el legislador, optimista con los tiempos por venir, 
sostiene: “Queremos que se sigan radicando más mineras y otras empresa, porque además contamos 
con la Ley de Promoción Industrial, si a eso le agregamos el  interconectado eléctrico nacional, el 
proyecto de llegar con el gas natural a través de la interconexión con el gasoducto General San 
Martín, al que le falta aún algún tiempo y no puedo dejar de mencionar el desafío, compromiso y 
voluntad del Gobierno Nacional para integrar a Gregores a través de la Ruta 40”.  
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Responsabilidad social empresaria  

Turinetto diferenció a las empresas mineras por su 
actitud hacia la comunidad 
INFORMACIÓN GENERAL  
Miercoles 14 de Septiembre de 2011  
Integrante de la Comisión de Desarrollo, Industria, Comercio y Minería de la Cámara de Diputados de Santa Cruz, el 
diputado por el Municipio de Gobernador Gregores, Jorge Turinetto, se refirió a los dos emprendimientos dedicados 
a la explotación de oro y plata, con mayor porcentaje del último, en cercanías de la localidad, y diferenció el modo 
en que los responsables de ambas empresas llevan adelante su relación con la comunidad. 
En tal sentido, señaló el legislador que “por un lado está Minera Triton con el proyecto Manantial Espejo, que saca el 
doré para exportación, a la que desde siempre le interesó la responsabilidad social hacia el pueblo, integrándose 
con la comunidad, le dio prioridad a todas las instituciones públicas y en especial a la municipalidad”. 
Añadió que “es una empresa que en su expansión ha creado aproximadamente 750 u 800 puestos de trabajo y está 
desarrollándose en forma paulatina con muchísimo éxito dentro de Gregores, con una muy buena integración”.  
Turinetto agrega que “Minera Triton está colaborando este año con un volumen de dinero que ronda los 4,5 
millones de pesos, que los ha aportado al municipio para que éste los administre, de esta manera el Ejecutivo 
municipal los canaliza a través de asociaciones y entes, tales como el Hospital Regional, que ha podido incorporar 
una ambulancia totalmente equipada o al cuartel de Bomberos para adquirir una autobomba cero kilómetro”. 
También el municipio, dijo, “pudo incorporar camionetas para el área social y un sistema de cámaras que ya está 
necesitando”. 
Agregó el diputado que “para el Día del Niño les ha regalado a todos los chicos un juguete y una torta cuyas 
dimensiones nunca había visto el pueblo, estas cosas son las que se ven y muestran que está siempre predispuesta 
a colaborar con la localidad”.  
Turinetto advirtió que no es el caso de la empresa Coeur, responsable del yacimiento Mina Martha, que, lamentó, 
“no se ha integrado tanto a la sociedad porque no ha respondido o lo hizo escasamente a las solicitudes que desde 
distintos estamentos se le han solicitado, tampoco colabora con el municipio en la medida que lo hace la empresa 
que le mencioné anteriormente y estamos esperando todavía que antes de fin de año se pueda cumplir ese 
porcentaje, que no representa un monto importante para ellos y sí lo es para el municipio y para la sociedad”.  
Otro punto que destaca Turinetto es el referido a la contratación de mano de obra local, e indica que si bien esta 
empresa ha tomado mano de obra, siempre es esperable un esfuerzo mayor para dar trabajo a los locales y no a 
personas de otras partes del país y del exterior. 
Más adelante señaló el diputado que “queremos que se sigan radicando más mineras y otras empresas, porque 
además contamos con la Ley de Promoción Industrial, si a eso le agregamos el interconectado eléctrico nacional, el 
proyecto de llegar con el gas natural a través de la interconexión con el gasoducto General San Martín, al que le 
falta aún algún tiempo y no puedo dejar de mencionar el desafío, compromiso y voluntad del Gobierno nacional 
para integrar a Gregores a través de la Ruta 40”. 
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Weretilneck negó que si gana el FpV se utilice cianuro en minería a cielo 
abierto 

 

Viedma (ADN).- El intendente de Cipolletti y candidato a 
vicegobernador por el FpV, Alberto Weretilneck, negó en 

Viedma –si esa fuerza política llega al poder este año- la posible 
utilización de cianuro en la minería a cielo abierto; afirmó que 

hay un “fenomenal”  proceso de concentración en la fruticultura; 
y señaló que la gente siente que hay un Estado provincial 

“abandónico”. 

Durante una extensa entrevista que ofreció esta mañana en una emisora local, anticipándose a una 
prevista conferencia de prensa, Weretilneck desestimó que tenga “mala onda” y afirmó que solo 
describe la realidad y admitió que uno de sus hijos, de 10 años, lo acompaña a los actos políticos 

porque quiere escucharlo hablar a Soria y no a él. 

Lo que sigue es parte de la larga entrevista con dos periodistas: 

Recursos 

“Necesitamos nuevos recursos, que surgen de la renegociación de la deuda nacional y una nueva 
política petrolera, que abastezca de fondos al Estado provincial”. 

Minería a cielo abierto 

“Todos los actos del radicalismo serán revisados y lo que habló Soria es de revisar la ley minería, 
que no quiere decir cambiar. La minería no solo es el oro, Río Negro tiene una importante variedad 

de productos mineros. La minería puede ser otra generadora de recursos para el Estado y de 
empleos. Sí a la minería bajo los parámetros medio ambientales internacionales de respeto al medio 

ambiente. No está dada ninguna condición para hacer minería de cielo abierto, cianuro no”. 

“Estamos hablando que Río Negro necesita una nueva ley minera para dar posibilidades a los 
inversores de sacar toda la potencialidad que tiene y, en ese marco, está el respeto al medio 

ambiente, no al cianuro”. 

Fruticultura 

“Hay un fuerte proceso de concentración en los últimos 30 años, en el Alto Valle hay 2.400 
productores, de los cuales 2.300 tienen el 60 por ciento de las hectáreas plantadas y solamente 90 el 

restante 40 por ciento. Conclusión: no hay poder de negociación de los pequeños y medianos 
productores ni fuerza para poder presionar en el mercado ni para poner las condiciones de precio. 

En los últimos 30 años el proceso de concentración en la fruticultura ha sido fenomenal”. 

“Tenemos serios problemas de calidad, porque el  50 por ciento de la fruta que se produce va a la 
industria (sidra y jugo), el 25 por ciento se exporta y el 25 por ciento va al consumo interno. Hay 
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serios problemas de comercialización en el mercado interno, hace 15 años se vendía la fruta en 
forma muy atomizada y actualmente con las cadenas hipermercados ningún pequeño y mediano 

productores o galpón de empaque chico puede vender la fruta”. 

“Otro punto: hay problemas de costos, que crecen 30 por ciento por año. Actualmente, producir un 
kilo de manzana sale 1,20 peso y al productor que se paga 80 centavos”. 

Viedma 

“El sentimiento rionegrino de hoy es de un Estado provincial abandónico, todos sienten que el 
Estado los ha abandonado, sienten que nadie les dio bolilla nunca y que no son tenidos en cuenta. 
Las ciudades del Frente para la Victoria están bien, las otras están mal. Hay bronca de miles de 

rionegrinos con el radicalismo”. 

Inmediatamente a esos dichos aconsejó al principal conductor del programa matinal de FM Noticias 
que “¡Levante la autoestima, estamos bien y vamos a salir para adelante!. Viedma  volverá a ser una 

ciudad de orgullo”,ante lo cual el periodista refirió: “El diario Río Negro defiende el modelo 
encorsetado y chico…” 

Basta y cambio 

“Dos palabras se escuchan: basta  y cambio. Basta de los mismos dirigentes y vicios del Estado 
desde hace 28 años y cambio para producir renovación en todas las ciudades. 

Judicialización de la política 

“La mayor judicialización estuvo en ámbito del radicalismo. De nosotros, el único caso fue en 
Bariloche. Bien la Justicia como ordenó este sistema que pretendía ser un mamarracho con las 

colectoras y otras cosas. La Justicia ordenó a todos, en este aspecto al proceso judicial no hay que 
reprocharle nada”. 

Cierre de campaña 

“No hay cierre de campaña. A lo mejor vemos un cierre interconectado entre las 39 localidades con 
comunicación con todos los referentes locales. Un cierre virtual así gastamos menos plata”. 

“Me sorprende el atraso de muchas localidades, verlas igual que hace 15 o 20 años, cuando fundé el 
Movimiento Patagónico Popular”. 

Mala onda 

“No es mala onda, yo describo la realidad. Lo mejor está por venir, hay optimismo en la gente”. 

Los hijos 

“De los tres, una es medio rebelde, los otros están convencidos. La mayor va a cumplir 15 años. A 
mi hijo de 10 años le gusta ir a todos los actos conmigo. Va porque le gusta como habla Soria, 

“Llevame porque quiero escucharlo a Soria porque me gusta como habla, no como vos”. Otro me 
dijo: Vos ya ganaste, porque sos del partido de Cristina y cuando sacó ella?. Vos ya ganaste, tiene 8 

años. Y la mayor es la más compleja porque cambiar su ambiente escolar y de amigos le cuesta 
mucho”. (ADN) 
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Nuevo atentado a la Fm Pajsachama Mocase 
argentina  
A 2 años del atentado con bombas molotov, la FM Paj Sachama nuevamente fue atacada. Apuntaron 
con armas a los locutores, destrozaron los estudios, equipamiento e instalaciones de la radio. 
  
El sabado 10 de septiembre a las 19:30 hs, cuando empezaba la transmisión de la tarde, la FM Pajsachama 
que funciona con paneles solares en la Comunidad Indigena de El Retiro a 80 KM de Nueva Esperanza, dos 
desconocidos llegaron diciendo que quieren enviar un mensaje. Cuando entran a los estudios de la FM le 
dicen a Victoria, Virginia y a los hermanos Cuellar, "metansen todos adentro y tirensen al piso”; los 
jóvenes, al no creer solo los miraron,  y entonces los sicarios sacaron un arma de grueso calibre y 
apuntándolos,  los encerraron en la sala de locución. Inmediatamente empiezaron a cortar los cables 
que van a la antena, tiraron el excitador, amplificador, caseteras, compacteras, consola, computadora, todo 
voltearon de los estantes al piso dejando inutilizada la FM. 
  
En un momento, Viki pudo salir por la ventana de la sala de locución para avisar a los vecinos.  Cuando la 
vieron a la compañera, los sicarios salieron  para subirse en una camioneta F-100 doble cabina, color gris 
que los estaba esperando y huyeron.   
  
La FM Paj Sachama, en las 6 hs de funcionamiento diario, permanentemente está denunciando los 
atropellos de empresarios, abusos policiales y fortaleciendo la lucha por el territorio, pasando mensajes de 
miles de familias campesinas indígenas que viven en territorios donde se escucha la FM. 
  
A un mes de la liberación de Ricardo Cuellar en movilización, se han intensificado las presiones y los 
ataques de los empresarios y terratenientes, quienes no soportan ver al pueblo organizado y resistiendo a 
sus embates. Por ello, los comunicadores de nuestras FM son amenazados y perseguidos. 
 
Son 2 años y un mes del anterior atentado provocado por Carlos Gustavo Miranda  a quien JAMAS la 
justicia lo ha citado siquiera a declarar. Y como a él, a ninguno de los que nos han atacado, 
quemado nuestras viviendas, muerto nuestros animales, destruidos nuestros bienes, volteado miles 
de hectáreas de monte, nunca son llamados a declarar, nunca detenidos. 
  
Continúa la Impunidad. 
  
Exigimos señales claras de parte del gobierno provincial en respuesta a la cadena de hechos 
violento que sistemáticamente vienen dandose a lo largo y ancho de la provincia en estos últimos 4 
meses contra miembros de comunidades del MOCASE-VC. Recordamos una vez más los 7 puntos 
que el gobierno  se comprometió con el sector campesino que todavía no ha cumplido. 
 
 
Seguiremos resistiendo y comunicando. No podrán  acallar la voz del pajaro que recorre el monte - 
Pajsachama 

B 
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